

国際ロータリー第2570地区

# 行田ロータリークラブ

RI会長: ウィルフリッド・J・ウィルキンソン/ガバナー: 石川嘉彦

会長: 山本 憲作/幹事: 武田 和則

クラブ会報委員会

委員長: 境野 登章

委員: 富田 久雄/中島 捷二/島崎 政敏

稲垣 功一/小島 一男/小椋 剛

例会日: 木曜日

午後 6:30開会

会 場: ふじみ寿司

2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」



第2053回 例会 (2008年2月14日)

第2053回 夜間例会 (第三十回例会)卓話 衆議院議員 小島敏男先生



- ★ 点鐘
- ★ ロータリーソング斉唱 我らの生業
- ★ 四つのテスト唱和
- ★ 来訪者紹介 山本憲作会長
- ★ 会長挨拶 山本憲作会長
- ★ 幹事報告 武田和則幹事
- ★ 委員会報告
- ★ 本日の卓話 衆議院議員 小島敏男様
- ★ 出席状況報告 大野会員
- ★ にこにこ報告 碓井委員
- ★ 点鐘

## ★ 来訪者紹介

本日は、衆議院議員の小島敏男様を迎えての夜間例会です。小島様、どうぞ宜しくお願い致します。それからさくらロータリークラブさんの会長、矢沢大和さんです。

## ★ 会長挨拶

## ★ 山本憲作会長

皆様こんばんわ。1週間のご無沙汰でした。

前はスクールバンドフェスティバルで、大変盛り上がりました。そして反省会では、次の小林次年度に繋がる貴重な意見も出まして、本当に良かったなと思っております。

スクールバンドが終わったら、その後大事件が起きました。横田前市長が自殺しました。

新聞に大々的に載っておりました。あの記事を読んだ限りでは、相当奥が深いんだと、言うような事を素朴な疑問として心に抱いたわけでございますけれど、どういう形でどうなっているのか、と言うところが関心を持たれるところでございます。今、毎日のように親子での殺人事件が起きていると、本当に日本は今、これから大丈夫なのか？本当に心配でなりません。動物以下の人間をこんなに大勢排出したと言うのは、本当に今後立て直さなくてはならないのではと、早急に立て直さなくてはならないとつくづく感じます。立て直すと言うのは、縦を直す事を言います。先祖子孫教師生徒親子上司部下、そういうような縦の関係を人間としての、本来の姿を見直してほしいと思います。

小島先生におかれましては、本日は大変お忙しいところありがとうございます。

## ★ 山本憲作会長



## ★ 幹事報告

## ★ 武田和則幹事



今回の例会は、衆議院議員小島敏男先生による卓話例会です。  
今日はバレンタインデーと言う事で、小島先生は体がいくつあっても足りない日ではないかと思えます。それにも関わらず、行田ロータリークラブの卓話講師を快くお引き受け頂き、まことにありがとうございます。  
行田ロータリークラブの吉田久子事務局が、ぜひバレンタインチョコを差し上げたいと言う事で、後ほどお受け取り頂けたらと思います。また、卓話を会員一同楽しみにお待ちしておりました。小島先生、どうぞ宜しくお願い致します。  
次週の例会2月21日は、メタボリックのまとめと言う事で、加須保健所職員の卓話例会と言う事になります。

当日は白河ロータリークラブより、富永健男パストガバナー・佐藤憲一会長と会長の奥様・吉村英一幹事と幹事の奥様・そして野中光男パスト会長の、合計6名で来訪する予定となっております。

白河ロータリークラブ50周年記念式典の案内で、来られるとの事です。

3月1日土曜日ですが、IM(インターシティミーティング)が加須市の平成国際大学にて行われます。テーマは「青少年に夢を」との事です。全会員の登録を済ませてあります。IMのホストクラブの加須ロータリークラブは、行田ロータリークラブの一番目の5クラブでもありますので、大勢で盛り上げたいと思っております。万障繰り合わせの上、ご出席の程宜しくお願い申し上げます。以上、幹事報告とさせていただきます。

## ★ ロータリー財団及び米山功労者の表彰を行います。★

★米山功労者:阿部会員です。

★ロータリー財団 ポールハリスフェロー:斉藤会員です。



## ★ 委員会報告

### ★ ゴルフ委員会 武井委員長

皆様こんばんは。本日は早朝より鴻巣CCにて18名の方とゴルフを楽しんで参りました。

昨日、宮内会員と冨田会員が急に体調を崩されたようで、欠席になりました。この後懇親会の席で、表彰式をさせていただきます。

ライオンズクラブのチャリティゴルフコンペが4月16日に行われます。また、ぜひ沢山の方の出席をお願い致します。





★ 卓話者紹介



★ 講師紹介 永島健男パスト会長

小島先生は、昭和14年に熊谷市で生まれました。  
私は青年会議所でご一緒させて頂きました。  
小島先生、本日は卓話をどうぞ宜しくお願い致します。



★ 小池パストガバナー

皆さんこんばんは。今夜は地元選出の衆議院議員 小島敏男先生を卓話講師としてお迎えし、昨今の国政についてお話を拝聴出来ます事は大変的を得た、プログラムとして受け止め企画して頂きましたプログラム委員会の皆様に心から拍手を賜りたいと思います。さて、今私たちの毎日の生活の中であらゆる面で今日ほど政治不信を感じている時はありません。

目まぐるしく変わる国際問題・経済問題・原油高・サブプライムローン(信用力の低い個人向け住宅融資)に端を発した国際金融不安等々に、国としての対策が何ら打ち出せず、官僚指導型の対応で国益を考えた政策がひとつも論議されず、国会は政権の争奪論争に終始し国民の将来への安定生活確保の政治が何ひとつ示されないのが現状です。国の財政は大きな負債を抱え、増税しなければ約束された年金も払えない、医療保険も増額負担、全てのマイナス問題が国民に負わされ、国民から選ばれ政治を託された政治家の皆さんがその責任を感じて自らを正す発言は聞いた事がありません。先般大阪府知事選でタレント弁護士の橋下徹さんが「5兆円の負債残高」「巨額の赤字立て直し」をマニフェストに掲げ見事当選し、初登庁で職員に挨拶された一言は、38歳現職最年少の知事さんとは思えない程立派な挨拶でした。皆さん、5兆円の赤字、とてつもない数字だが、どうやって財源を増やすか、それともどこをどうやって削るか、企業経営であれば倒産会社です。これを立て直すには、先ず出を半分にする事だと思います。職員の福利厚生改革から始めましょう。ご協力をお願いします。の一言でした。この自らを正す心が今の政治家の皆さんには欠けていると思います。役人任せの権益政治では国民の幸せを求めた真の政治は出来ません。私たちは一生懸命働いて納めた税金が正しく使われ公平に還元され老後が安心して天命が全う出来れば多少の増税も理解出来ますが、小泉総理が改革した郵政民営化を郵政属議員がやり戻そうとする現況などを見るにつけ、政治のレベルの貧困を感じます。私たち有権者が、もっと賢くなって役人を使える真の政治家を国政に送りたいと思います。年内には衆議院の総選挙が予想される中で、勿論先生にも引き続き立候補されると思いますが、大変良い機会だと思いますので、先生の国政に対するマニフェスト、地元選出議員として地域発展の為に還元する具体的な政策をお示し頂ければ幸いです。私は行田商工会議所常議員として埼玉県連合会で毎年国、県に要請事項として申請しております。次のページに続く

前ページより続き

「国道17号バイパス路線開通」運動が40年かかっても実現しません。途中まで手がけているようですが、一向にラチがあきません。先生、ご存知でしょうか。今、都心まで車で3時間かかります。わずか60kmの距離で、昔は1時間でした。このバイパスが鴻巣まで開通しますと、1時間短縮。県庁まで30～40分で到達し、行田・熊谷に住む私たちが受ける経済効果は計り知れません。この点充分ご認識頂き、ご活躍頂きたいと思えます。忌憚無い意見を色々申し上げましたが、自民党を愛し期待する党員の仲間として、先生のサポーターとして、お許し下さい。

★ 本日の卓話

★ 卓話講師：衆議院議員 小島敏男様

皆さんこんばんわ。私も卓話とか、色々とお話をしてほしいと声がかかります。私自身が、親もその親も、政治には全く関係ありませんでした。私は16年間、青年会議所のメンバーでありました。私自身政治をやりPTAをやり、大変勉強になりました。実際国会議員になるとは思っておりませんでした。会というのはこう言うところかと、大変勉強になりました。私は熊谷市を愛しております。だから議員になりたいのです。と言いました。私の家は八木橋の傍でして、戦争で焼け野原になりました。電気屋さんの倉庫を借りて住んで、そこから小学校に通いました。戦後のどさくさのなかで、家のない状態での小学校時代でした。日本が戦争に負けた時、世界各国から援助を受けたのも事実です。日本の国土は、平地が三割を欠けております。その中で農耕を行い生活しています。肥料もなく、人糞です。家に帰ると洋服の中にあるシラミなどを駆除するのが、日課となっていたものです。日本は島国ですので、油を日本に運ぶのはタンカーに頼るしかないわけです。介護医療費は、年間1兆円です。そうすると、消費税は今のままで良いのだろうか？という事にもなります。17号の上尾バイパスですが、途中で計画変更をしました。それであそこのところはおかしくなっていました。ぜひ実現するように、頑張っていきたいと思えます。~~~~以下、略~~~~



小島敏男様 卓話風景

★ 謝辞

★ 山本憲作会長

小島先生、本日は大変お忙しいところ卓話に来て頂きありがとうございました。熱意あふれるお話をありがとうございました。

例会風景



★ 出席状況報告

★ 大野会員

本日	正会員数64名	本日の出席者32名	メイキャップ者6名	本日の出席率60.9%
前回	正会員数65名	本日の出席者35名	メイキャップ者0名	本日の出席率53.8%

第2053回例会

2008年2月14日

- ★ 山本会長 小島先生お世話になります。ありがとうございます。
- ★ 武田幹事 小島先生卓話ありがとうございました。
- ★ 行田さくらRC  
矢澤会長 小島先生、去年は台湾のさくら植樹ではお世話になりました。
- ★ 小池(英)会員 小島先生の卓話を歓迎して
- ★ 小山会員 小島敏男衆議院議員、今年度はあなたにとってもっとも重要な年、応援します。頑張ってください。
- ★ 渡辺会員 小島敏男様ご来講誠にありがとうございます。
- ★ 永島会員 本日は小島衆議院議員ようこそ、さくらRC矢澤会長ようこそ行田ロータリーにご参加下さいましてありがとうございます。
- ★ 小林会員 誕生祝ありがとうございます。小島先生卓話ありがとうございます。益々のご活躍を期待いたします。
- ★ 武井会員 今日は寒い中のゴルフご協力ありがとうございました。
- ★ 中島会員 寒風吹きすさぶ中夜間例会に出席頂き涙の出る想いです。ありがとうございます。
- ★ 齊藤会員 本日は、富士見をご利用頂きありがとうございます。
- ★ 小沢会員 吉田久子様本日は、愛情あふれる義理チョコをありがとうございます。
- ★ 石塚会員 小島先生卓話ありがとうございます。
- ★ 鈴木(貴)会員 先日のスクールバンドフェスティバルではご協力ありがとうございました。
- ★ 鴨田会員 今日は歓迎ゴルフコンペ開催していただきありがとうございました。
- ★ 小川会員 行田RCを退会いたします。行田RCメンバー諸兄をはじめ白河、台北城中、桑名北の方々にも大変お世話になりながら御礼のご挨拶も出来ず申し訳ございません。永い間お世話になりました。ありがとうございました。

以下同文

- 福島会員・大野会員・湯本会員・小池(利)会員・清水(義)会員・山田会員・清水(治)会員  
★ 黒淵会員・小島会員・阿部会員・蔭山会員・植田会員・古沢(勇)会員・境野会員・田山会員  
小椋会員・稲垣会員・碓井会員

★ 合計金額 57,000円

